TRANSCRIPCIÓN



DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
INAUGURACIÓN DEL PROYECTO DE INTRODUCCIÓN DE AGUA POTABLE EN LA
COMUNIDAD EL PROGRESO 1 EN SONSONATE
08 DE JULIO DE 2008.

TODAS LAS SEMANAS SALGO AL INTERIOR DE LA REPÚBLICA, HOY TUVE UN PAR DE REUNIONES EN SAN SALVADOR, VENGO CON USTEDES A ENTREGAR ESTE PROYECTO QUE ES EL ESFUERZO DE LA EMPRESA PRIVADA, LA COMPAÑÍA AZUCARERA QUE HA COLABORADO Y QUE TIENE UNA INFLUENCIA IMPORTANTE EN ESTA ZONA Y ADEMÁS IDENTIFICACIÓN CON ASPECTOS SOCIALES.

LA ALCALDÍA MUNICIPAL, QUE POR CIERTO RECIBE LOS FONDOS FODES, TODOS LOS MESES, YO SIEMPRE LES HE RECLAMADO A LOS ALCALDES QUE CUANDO HABLAN DEL FONDO FODES, ES COMO QUE CAEN DEL CIELO. LOS FONDOS FODES, PARA INFORMACIÓN DE LOS AQUÍ ASISTENTES, SON MÁS DE 220 MILLONES DE DÓLARES DEL GOBIERNO CENTRAL A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE HACIENDA DISTRIBUYE A TODAS LAS ALCALDÍAS DEL PAÍS, (...) QUE DICEN FONDOS FODES, SON FONDOS QUE PROVIENEN DEL GOBIERNO CENTRAL, AL FINAL DE CUENTAS DE LOS IMPUESTOS DE TODOS LOS SALVADOREÑOS.

Y ME RESULTA SATISFACTORIO HOY VENIR A ESTE ACTO QUE PERMITE ENTREGAR OBRAS DE BENEFICIO SOCIAL Y ME DECÍA ROBERTO AQUINO QUE ES UN PREOCUPADO ALCALDE, PREOCUPADO POR MEJORAR ESTA CIUDAD DE SONSONATE, ESTA GRAN CIUDAD DE SONSONATE.

ME DECÍA, PRESIDENTE, POR 20 AÑOS ESTA COMUNIDAD ESTUVO ESPERANDO ESTA OBRA, YO REALMENTE ME SIENTO EMOCIONADO Y CONTENTO DE ESTAR AQUÍ, PORQUE COMO PRESIDENTE DEL PAÍS PARA MI ES IMPORTANTE INAUGURAR ESTA OBRA DE AGUA, COMO VA A SER IMPORTANTE INAUGURAR EL BOULEVARD DIEGO DE HOLGUÍN. ¿CUÁNTO COSTÓ ESTA OBRA ALCALDE? 32º MIL DÓLARES.

ESTA OBRA, QUE APARENTEMENTE ES PEQUEÑA, LE RESUELVE LA VIDA A MILES DE PERSONAS EN ESTE LUGAR. POR ESO PARA MI ES IMPORTANTE INAUGURAR EL PUERTO DE LA UNIÓN, INAUGURAR EL BULEVAR DIEGO DE HOLGUÍN, QUE TODO ESO ESTA CONSIDERADO, LOS HOSPITALES, YA VAMOS A VENIR A SONSONATE A INAUGURAR EL HOSPITAL DEL SEGURO SOCIAL, EL HOSPITAL REGIONAL QUE HEMOS CONSTRUIDO AQUÍ EN SONSONATE, COMO TAMBIÉN ES IMPORTANTE VENIR CON EL NUEVO PRESIDENTE DE ANDA A QUIEN EL VIERNES PASADO JURAMENTÉ EN CASA PRESIDENCIA, EL INGENIERO OCHOA TIENE YA LA RESPONSABILIDAD DE DARLE CONTINUIDAD EN INVERTIR 60



Transcripción



MILLONES DE DÓLARES QUE VA INVERTIR ANDA DE AQUÍ, HASTA QUE FINALICE MI PERIODO COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA EL PRÓXIMO 30 DE MAYO.

HOY VENGO A SONSONATE A ENTREGAR EN COMPAÑÍA DE LAS AUTORIDADES LOCALES, DE LA EMPRESA PRIVADA, ESTE PROYECTO DE INTRODUCCIÓN DEL SERVICIO DE AGUA POTABLE, CON EL CUAL SE VAN A BENEFICIAR CIENTOS DE SALVADOREÑOS, ESPECIALMENTE NIÑOS MENORES DE 12 AÑOS, QUE DESDE HOY VERÁN MEJORAR SUS CONDICIONES SANITARIAS Y DE SALUD.

ESTA OBRA RECIBIÓ UNA INVERSIÓN SUPERIOR A LOS 362 MIL DÓLARES APORTADOS POR EL GOBIERNO CENTRAL A TRAVÉS DE ANDA, POR LA MUNICIPALIDAD QUE ENCABEZA ROBERTO AQUINO Y POR LA COMPAÑÍA AZUCARERA SALVADOREÑA, JUNTO A LA FAMILIA (...) A QUIENES APROVECHO PARA AGRADECER EN NOMBRE DE TODOS USTEDES, EL QUE HAYAN CONTRIBUIDO A ESTA OBRA, POR FAVOR, TRANSMÍTANLE A DON TOMAS Y A TODA LA FAMILIA REGALADO DUEÑAS QUE HA TENIDO UNA PARTICIPACIÓN IMPORTANTE EN TODO ESTE SECTOR, DONDE ADEMÁS DE SEMBRAR CAÑA, GENERAN EMPLEO Y TAMBIÉN SE INVOLUCRAN CON LA COMUNIDAD, ESTA ES LA NUEVA FORMA DE ACTUAR DE TODOS, INCLUYENDO DE LA EMPRESA PRIVADA.

QUIERO APROVECHAR PARA AGRADECER EL TRABAJO POR LOS LÍDERES COMUNALES Y A LA FAMILIA DE ESTE LUGAR QUE PUSIERON SU TRABAJO CON EMPEÑO Y CARIÑO PARA COLABORAR EN LA DECISIÓN DE ESTA OBRA, SON CASI 4 MIL METROS DE CAÑERÍA LOS QUE SE HAN INSTALADO EN ESTA OBRA, CUYA OPERACIÓN DE MANTENIMIENTO ESTARÁ EN MANOS DE ANDA.

CUANDO NOS QUEDA MENOS DE UN AÑO DE ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, PUEDO DECIRLES QUE HASTA LA FECHA, ME SIENTO MUY SATISFECHO, NO PORQUE LAS ENCUESTAS DICEN QUE SE CALIFICA BIEN AL PRESIDENTE, LA SATISFACCIÓN DE UN PRESIDENTE NO SON LAS ENCUESTAS, LAS ENCUESTAS REFLEJAN EL ESTADO DE ANIMO DE LA POBLACIÓN HACIA EL MANDATARIO, PERO LO QUE MÁS ME IMPORTA ES VER LOS ROSTROS FELICES, LO QUE MÁS ME IMPORTA ES VER A ESTA COMUNIDAD QUE AHORA GOZARÁ DEL SERVICIO DE AGUA POTABLE Y ESE ES EL TRABAJO DEL GOBIERNO EN COMBINACIÓN CON TODAS LAS ALCALDÍAS DEL PAÍS, EN COMBINACIÓN CON ANDA.

HOY PODEMOS DECIR CON CERTEZA, DESPUÉS DE LOS ÚLTIMOS CENSOS, QUE OCHO DE DIEZ HOGARES YA CUENTAN CON SERVICIO DE AGUA POTABLE, DE ACUERDO AL INFORME DEL CENSO DE POBLACIÓN Y VIVIENDA.

A LOS HABITANTES DE LA COMUNIDAD EL PROGRESO LES PIDO QUE NO SOLO DISFRUTEN DE ESTE SERVICIO, TAMBIÉN LES PIDO QUE HAGAN BUEN USO, PORQUE EFECTIVAMENTE TODAVÍA HAY MUCHOS QUE NO TIENEN EL AGUA Y ES IMPORTANTE CUIDARLA, ES UN BIEN PRECIADO.



Transcripción



SONSONATE ES UN MUNICIPIO, EN DONDE LA EJECUCIÓN DE PROYECTOS ES MUY EXITOSO. HOY QUIERO REFERIRME AL TRABAJO DEL ALCALDE ROBERTO AQUINO, SIN DUDA, Y SE LOS DIGO PORQUE VENGO MUY A MENUDO A SONSONATE, YO TENGO UNA PROPIEDAD EN METALIO, UNA PROPIEDAD DE PLAYA, ADEMÁS TENGO UNA ESTACIÓN DE RADIO AQUÍ EN SONSONATE, CONOZCO PERFECTAMENTE SONSONATE DESDE HACE MUCHOS AÑOS Y LES QUIERO DECIR QUE DESDE QUE LLEGO ROBERTO AQUINO, SONSONATE HA CAMBIADO, DESDE QUE ROBERTO AQUINO PUSO UN PIE EN LA ALCALDÍA, SONSONATE HA CAMBIADO.

Y LO QUE ESTOY DICIENDO NO ES PARA QUEDAR BIEN CON ROBERTO AQUINO, CON ROBERTO SOMOS AMIGOS HACE 30 AÑOS, ROBERTO HA SIDO UN LUCHADOR INCANSABLE, UN EMPRESARIO EJEMPLAR, UN HOMBRE IDENTIFICADO CON SONSONATE.

A MI ME ENCANTA LA GENTE QUE SE IDENTIFICA CON SUS PUEBLOS Y QUE NO TIENEN NINGÚN EMPACHO EN DECIR MIREN YO SOY DE SONSONATE, ES IGUAL QUE CUANDO VIENE EL FÚTBOL, AQUÍ EL FÚTBOL NACIONAL, Y QUE SI EL PRESIDENTE VA CON EL FIRPO, SI YO SOY DE USULUTAN, SI YO NACÍ EN EL DEPARTAMENTO DE USULUTÁN Y COMO NO ME VOY A SENTIR ORGULLOSO, ADEMÁS SOMOS CAMPEONES, POR SEGUNDA VEZ. PERO ME ENCANTA QUE LA GENTE SE SIENTA ORGULLOSA DE SU TIERRA DE SUS COTERRÁNEOS, YO HE VISTO LUCHAR A ROBERTO AQUINO COMO GOBERNADOR PRIMERO, DESPUÉS LLEGÓ CARLITOS LARA A SUSTITUIRLO, CUMPLIÓ UN EXCELENTE PAPEL, Y AQUÍ EN SONSONETE, ESTA CABECERA DEPARTAMENTAL ESTA EN BUENAS MANOS.

POR ESO YO NO TENGO DUDAS ROBERTO, NINGUNA DUDA QUE ESTA POBLACIÓN ESTA ANALIZANDO TU TRABAJO, TU ESFUERZO, PORQUE DESPUÉS DE ESTE ACTO NOS VAMOS A PONER LA PRIMERA PIEDRA DEL PARQUEO DE LA ALCALDIA DE SONSONATE Y AQUÍ, ROBERTO HA INAUGURADO UNA CANTIDAD DE OBRAS ENORME Y YO LES DIGO, YO CONOZCO SONSONATE, PASO POR AQUÍ MUY SEGUIDO, ME ENCANTA, VENIR AL SANTO ENTIERRO QUE ES UNA TRADICIÓN ENORME Y LES QUIERO DECIR QUE SONSONATE HA CAMBIADO, PORQUE SONSONATE TIENE Y HA TENIDO DESDE MANUELITO ARCE, HOY ROBERTO AQUINO, HA TENIDO EXCELENTES ALCALDES.

YO QUISIERA APROVECHAR PARA AGRADECER DE NUEVO A LA COMPAÑÍA AZUCARERA, A LA FAMILIA (...), POR PONER EN PRÁCTICA LA RESPONSABILIDAD SOCIAL, EMPRESARIAL Y SER PARTE DE LOS BUENOS SALVADOREÑOS QUE ESTÁN AYUDÁNDOLE A LA GENTE MÁS POBRE DEL PAÍS.

Y DECIRTE ROBERTO QUE NOS SENTIMOS ORGULLOSOS DE TU TRABAJO, QUE ESA ALCALDÍA NO SOLAMENTE ESTA EN BUENAS MANOS, SINO QUE SE DE LA GRAN CANTIDAD DE PROYECTOS QUE TIENES Y QUE TIENES POR SUPUESTO EN LOS PRÓXIMOS 11 MESES







QUE SEGUIRÉ SIENDO EL JEFE DE ESTADO, TIENES EL APOYO NO SOLAMENTE DEL PRESIDENTE, SINO DE TU AMIGO TONY SACA.

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

